



**El 30 de agosto primera Rueda de Negocios de Innovación de la Orinoquía
Colombiana reunirá a empresarios e investigadores de la región.**

Villavicencio, 15 de agosto de 2013. Una cita con la innovación tienen los empresarios de los 7 departamentos que conforman la Orinoquía, este próximo 30 de agosto en la primera Rueda de Negocios que se llevará a cabo en la Cámara de Comercio de Villavicencio desde las 8 y hasta las 5 de la tarde.

Interesados en generar alianzas que permitan mejorar la competitividad de las empresas, el Comité Universidad Empresa Estado, con la financiación de Colciencias y el apoyo de más de 25 instituciones públicas y privadas entre las que se destacan las universidades, realizarán este encuentro que servirá de escenario para establecer acercamientos entre potenciales socios y conexiones de interés para el desarrollo de investigaciones que atiendan de manera efectiva problemáticas de la región.

Más de 50 grupos de investigación reconocidos por Colciencias, podrán a disposición de las empresas, el resultado de sus estudios y escucharán las necesidades de los líderes de las organizaciones de diferentes sectores, a fin de articular el trabajo e identificar oportunidades de colaboración en materia de innovación, ciencia, mercadeo y desarrollo de nuevos productos, entre otros.

El llamado es a que los empresarios conozcan cómo pueden participar y qué otros beneficios tendrán. La inscripción no tiene ningún costo, los interesados deberán acudir a la página de internet www.cueemeta.org para registrar su negocio y programar sus citas.

Más información 3212107008.





Intercambio de conocimientos y experiencias de educación física, recreación gestión y deporte en Congreso Internacional del 21 al 23 de agosto en la capital del Meta.

Recreación, gestión y administración de la educación física y el deporte, ciencias aplicadas a la actividad física, y cuerpo y motricidad, son los ejes temáticos entorno a los que girará el primer Congreso Internacional de Educación Física, Administración Deportiva y Ciencias Aplicadas a la Actividad Física, que realizará la Licenciatura en Educación Física y Deporte, de la Universidad de los Llanos del 21 al 23 de agosto.

Las jornadas que se desarrollarán bajo la modalidad de charlas magistrales y talleres, estarán a cargo de ponentes de talla nacional e internacional como: Miguel Cornejo, docente de la Universidad de Concepción en Chile; Rafael Guimaraes Botelho, de la Universidad Federal de Rio de Janeiro; Marcos García Neira, de la Universidad de Sao Paulo, Daniel Cohen, de la Universidad de Santander; Luis Guillermo Jaramillo, docente de la Universidad del Cauca; y Astolfo Romero García, de la Universidad Santo Tomas, entre otros expertos.

Para el congreso, pensamos que era importante convocar a las personas que en el contexto nacional e internacional, tiene algo que contarle a los jóvenes, pues son quienes ya tiene alguna experiencia y son susceptibles de adquirir nuevos conocimientos. Hay que darle oportunidad a las personas que están requiriendo una actualización en esta campo del conocimiento+, resaltó Alberto Velásquez, coordinador del evento.

Las actividades se llevarán a cabo en el auditorio del parque de La Vida de Cofrem. Para los profesionales y comunidad en general 110 mil pesos; egresados Unillanos 80 mil; Estudiantes otras universidades 50 mil; estudiantes Unillanos 30 mil. El profesor Velásquez recordó que el evento hace parte de la celebración de los 20 años de la Licenciatura en Educación Física y Deportes, uno de los tres programas acreditados de alta calidad en Unillanos.

Más Información en:
Celular: 310 203 7773 . 313 848 1562
Correo: congresoedufisica20anos@unillanos.edu.co o
congresointernacionaledufisica@gmail.com
Web: congresointernacionaldeedufisicaunillanos.wordpress.com

